



社会福祉法人尚徳福祉会

保育園与那原ベアーズ2 9月園だより



今年は40度を超える猛暑日のニュースを耳にする機会が多いですが、沖縄では日差しは強いものの、風が吹くと心地よさも感じられ、沖縄が避暑地になりつつあるなど感じる事もあります。9月に入ると台風の接近も心配ですが、子どもたちと小さな秋探し出来る様になるといいなと思っております。

【おねがい】



園舎床の一斉清掃を10月18日(土)19日(日)の2日間に掛けて実施します。その為、10月18日(土)は家庭保育のご協力を頂けないでしょうか。どうしても家庭保育が難しいという方もいらっしゃるかと思いますので、その際にご相談下さい。

園舎に自宅から玩具を持って来る子どもの姿が見られます。友だちとのトラブルの原因になると共に紛失や破損にも繋がります。家を出る前に確認をお願い致します。

安全に活動できるように、スカートでの登園やスパンコールが付いた服での登園はご遠慮頂いております。また、爪の長いお子さんの姿も見られますので、定期的に爪切り等もお願い致します。



【9月の予定】

- 9/5(金) 防災訓練(保護者対象)
- 9/8(月)~
- 9/12(金) 保育参加ウィーク
- 9/10(水) 9月生まれのお誕生会
- 9/11(木) 夏祭り1日目
- 9/12(金) 夏祭り2日目
- 9/15(月) 敬老の日で休園
- 9/23(火) 秋分の日で休園

※避難訓練(火災)実施日未定

【園長のひとり言】

今年は大きな台風が来ることもなく、夏が過ぎましたが、残暑は厳しく、しばらくは暑い日が続きそうですね。夏の期間は、水遊びを楽しんでいた子どもたちですが、秋には園庭遊びや散歩などを楽しんで体力を付けて欲しいなと思っております。

幼児クラスでは、3歳児を含めた異年齢活動が始まりました。夏祭りでは子ども綱引きをやろう！という事になり綱引き資料館まで綱を作りに行ってきました。私も初めて綱つくりを体験しましたが、編んでいくことで丈夫な綱が出来る事や、展示してある大綱の大きさ、旗頭の重さを実際に体験する事での驚きがありました。子どもたちも一人一人旗頭を持ち上げる体験をしましたが、力がある子が多く、施設の方も驚いていらっしゃいました。また、子どもたちも出来た事や「すごいね」と声を掛けられた事で自信を持ち、「もう一回持ってみる！」とやる気を見せている姿から、成功体験や褒めることの大切さを改めて感じさせられました。



【9月1日~5日は防災週間です】

毎年9月1日は防災の日として制定されています。「台風・豪雨・洪水・地震・津波等の災害についての認識を深めると共に、備えを充実強化することにより、災害の未然防止と被害の軽減に資する」ために制定されました。保育園でも、防災週間に災害が発生した際の保護者の方々との連絡手段の確認を行っております。9月5日(金)法人緊急ブログ・WEB171・伝言ダイヤル171の利用を体験してみてください。(当日おがーるで体験方法を再度お知らせいたします。)

【保育園与那原ベアーズ2夏祭り】

9月11日(木)12日(金)2日間、ベアーズ2夏祭りを行います。子どもたちが準備したお店屋さんが出店し、お店さんごっこや綱引きを楽しみ、普段とは違った屋台メニュー給食を食べる予定にしています。保育参加週間と同じ時期になりますので、子どもたちと一緒に祭りを楽しんでみたいという方がいらっしゃいましたら声をお掛けください。

※乳児クラスは、うさぎ組を利用して屋台でのお買い物を楽しむ予定です。